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                                       IKEK 

AG Dorfbild und Dorfbauliches – Meinhard ist schön 

 

 

P R O T O K O L L  
26.10.2015 

 

Ort: Frieda/Gerätehaus 

 

Beginn: 19.05 Uhr 

Ende: 20.10 Uhr 

 

 

 

Teilnehmer: �Bernd Appel 

�Jutta Beck 

�Gerhold Brill 

�Christian Genau 

�Marion Gimbel 

�Petra Heinisch 

�Ernst Knoff 

�Gerhard Pippert 

 

Entschuldigt: Silke Rottstädt, Rolf Dietrich 

 

 

Ernst Knoff begrüßt die Anwesenden und berichtet, dass er von Herrn May/Gemeinde angeschrieben 

wurde, dass die Gemeinde einen zweiten Architekten gefunden habe und er sich nicht weiter 

bemühen müsse. Architekt Luther wollte sein Angebot im September 2015 abgeben. 

Dies bestätigt Gerhold Brill. Der Antrag (für Phase 1 und Phase 2) wurde an Frau Freese übergeben, 

das preisgünstigste Angebot kam von Architekt Luther. Sobald die Freigabe erfolgt, wird er den 

Auftrag erhalten und wir müssen einen Termin mit ihm vereinbaren. 

Weiterhin berichtet Gerhold Brill, dass ein Bewohner von Frieda die Gemeinde angesprochen habe, 

ob nicht ein Backshop in Form einer vorübergehenden Containerlösung für den Ortsteil möglich 

wäre. Hier prüft die Gemeinde alle Möglichkeiten und wird bis 11.11.2015 eine Antwort geben. 

Gerhold Brill mahnt an, dass bis zu dem Gespräch mit dem Architekten genau feststehen muss, was 

Frieda für die Weinberghalle wirklich benötigt: Wie viele Räume? Wofür? Sanitäranlagen? 

Umkleiden? Quadratmeter? Usw.  

Hierzu wird am 13.11.2015 ein Vereinsstammtisch aller Friedschen Vereine stattfinden. Dieses 

Ergebnis wird dem Ortsbeirat vorgestellt und nach dessen Einverständnis beim nächsten Termin der 

AG. Damit sollte sicher sein, dass wir bis zu einem Termin mit dem Architekten ein schlüssiges 

Konzept haben. 
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Ernst Knoff informiert noch über die neue Heizungsanlage mit Wasserstoff der Firma Fissmann. Hier 

wird er einen Informationstermin mit der Firma vereinbaren und diesen der AG bekannt geben. 

Herr Eyrich soll wegen der künftigen Nutzung des alten Schulhauses durch Ernst Knoff angeschrieben 

werden: Wir benötigen bis Ende November 2015 eine endgültige Entscheidung, da sonst der Abriss 

des Hauses geplant wird. 

Herbert Wagner (hesukilu@web.de) bittet, in der Verteiler dieser AG aufgenommen zu werden – 

bitte beim Verteilen der nächsten Einladung / des Protokolls berücksichtigen! 

 

Neuer Termin: 08.12.2015 um 19 Uhr im FW Gerätehaus in Frieda 

 

 


